



TALLER DEPORTIVO EN CURICÓ

Básquetbol en silla de ruedas abre caminos de inclusión

CURICÓ. Rodrigo Toledo, presidente del Club Tigres de Curicó (ex Cenlircur) y monitor del taller de iniciación al básquetbol en silla de ruedas, comparte con orgullo cómo este proyecto nació para brindar un espacio deportivo a personas con discapacidad física que buscan comenzar su camino en el deporte.

Este taller inclusivo, que ya lleva cuatro años en funcionamiento junto al Club y la Corporación de Deportes de Curicó, representa una valiosa oportunidad para desarrollar habilidades, fomentar la integración y fortalecer la autoestima de sus participantes.

A lo largo de estos años, el taller ha realizado exhibi-

ciones en distintos colegios con programa PIE (Programa de Integración Escolar), invitando a estudiantes con discapacidad a sumarse a la práctica del deporte adaptado. Gracias al esfuerzo del equipo y al entusiasmo de los jóvenes, muchos se han motivado a formar parte de esta iniciativa, encontrando en el básquetbol una herramienta para crecer y desafiar sus propios límites. Actualmente, el taller es financiado por el Instituto Nacional del Deporte (IND) entre marzo y noviembre, y posteriormente por la Corporación de Deportes de Curicó, lo que garantiza su continuidad. Con metas claras, como integrar la selección nacional de básquetbol en



Grupo de jóvenes del taller de básquetbol en silla de ruedas.

silla de ruedas, estos deportistas son ejemplo de

superación y compromiso. Como dice Rodrigo

Toledo, cuando hay pasión y objetivos firmes, no

existen barreras que impidan avanzar.